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○감강창 의원

(질의요지)

 SETEC에 조성중인 동남권역 시민청은 가설건축물로서 사용이 한시적인 바, 동남

권역 시민청을 잠실역 지하광장에 건립하는 것과 일부 기능을 분리하여 잠실역 지

하광장과 학여울역 SETEC에 동시에 건립하는 것에 대한 세부 검토내용, 실행 계획

에 관한 서울시의 입장은?

(답    변)

1. 잠실역 지하광장 활용한 동남권역 시민청 조성 검토

   ○ 우리시는 신청사 지하의 시민청에 대한 높은 호응과 도심권 이용이 불편한 원거

리 지역주민의 편의를 위해서 서울시내 4대 권역(서북,동북,서남,동남)에 시

민청 조성을 추진중에 있음.

   ○ 우선 시범사업으로 동남권역에 SETEC부지 내 SBA컨벤션센터를 활용한 권역 시민청

을 조성중에 있으며 내부수리를 위한 설계를 금년 11월 완료하고 12월내 공사착

공하여‘16년 4월 경 개관하여 위 일대에 예정되어 있는 대규모 복합개발계획 

전까지 한시적으로 운영할 예정임. 

   ○ 송파구 소재“잠실역 지하광장”에 대한 권역별 시민청 조성에 대하여는 검토된 

바 없으나, 현재 추진중에 있는 「시민청 추가 건립 타당성 및 효율적 운영·관

리 방안 연구용역」(‘15.4~12 완료예정)에 검토대상지로 포함하여 향후, 동남

권역 시민청에 적합한지 여부와 타당성 등을 종합적으로 검토하겠음.  끝.


